

Resultados de las Elecciones de la Junta Directiva



Kelli Gaines,
PMC Board Member

En las recientes elecciones de la junta directiva cuando la comunidad voto, dos miembros actuales fueron reelegidos, mientras que Kelli Gaines fue seleccionada como nuevo miembro. Kelli es la Especialista de Operaciones del Sistema de Colegios Comunitarios de Colorado. Ocupará su cargo hasta mayo de 2029. Prowers Medical Center es propiedad y esta operado por el Distrito Hospitalario del Condado de Prowers, el cual está gobernado por una junta de cinco directores elegidos por los ciudadanos y residentes del distrito hospitalario. Las reuniones de la junta directiva están abiertas al público el tercer jueves de cada mes. Visite nuestro sitio web para obtener más información.

¿Ya conoces a nuestro equipo?

Hemos comenzado una nueva serie en nuestra página de Facebook llamada "Conoce a un miembro del equipo," con varios miembros dedicados del equipo de Prowers Medical Center.

¡Échale un vistazo!



¡Si está esperando un bebé,

nuestro Centro de nacimiento los espera para un recorrido!

Llame 719-336-6759



Bienvenido Dr. Scott Clarke a nuestro equipo de cirugía

El Dr. Clarke y Dr. Ernest Steinle se han juntado para realizar procedimiento de cirugía general en Prowers Medical Center.

Recientemente, en Hutchinsin Clinic en Hutchinson, Kansas, el Dr. Clarke aporta más de 25 años de experiencia quirúrgica y administrativa. Nacido en el oeste de Kansas, el estudio en la Universidad de Colorado y completo su residencia en cirugía en la Universidad de Kansas en Wichita. Él y su esposa tienen cuatro hijos.



Scott Clarke, MD, FACS,
General Surgery

prowersmedical.com/services/surgical-services

Estableciendo Nuevos Récord

En junio, el equipo de ortopedia de Prowers Medical Center completo **ocho casos ortopédicos, siete de ellos importantes, en tan solo dos días.** «El programa de ortopedia de Prowers Medical Center ha experimentado un enorme crecimiento y apoyo de la comunidad», afirmo Alan Garcia, PA-C.

«Se necesita todo el equipo de PMC para lograr días exitosos como este. Se toma todo el equipo de PMC para lograr días exitosos como estos. Nuestro equipo demuestra una colaboración excepcional y respeto mutuo, así como por el trabajo que realizan. Cada persona en PMC se enorgullece de su área de especialización, lo que contribuye significativamente a la calidad de la atención que brindamos a nuestra comunidad. Los casos que manejamos aquí permiten que nuestros pacientes reciban atención local, eliminando la necesidad de viajar a Denver o Colorado Springs».

Puede programar citas para servicios ortopédicos llamando al 719-336-6767.



Ryan Carr, MD



Alan Garcia, PA-C

Un mensaje a nuestra comunidad

Es posible que haya visto informes recientes sobre posibles cambios en las políticas que afectan a los hospitales rurales. Si bien estos acontecimientos pueden generar incertidumbre, Prowers Medical Center mantiene su estabilidad financiera y su total compromiso con la atención que nuestras comunidades necesitan.



Karen Bryant, CEO

Por el momento, no tenemos intención de reducir los servicios ni la dotación de personal. Seguiremos informando a nuestros pacientes, personal y comunidad a medida que dispongamos de más información.



Su lugar para recibir atención integral y compasiva